Entscheidungen – anstrengend, aber eine muss es ja tun.





WOZU DEMOKRATIE - das Festival

Kompetenzen stärken 🗩 Dialoge gestalten 🗩 Experimente wagen

Einladung zum Mitmachen

- □ Welche Probleme belasten unsere Region?
- □ Welche gesellschaftlichen Aufgaben könnten wir gemeinsam angehen?
- □ Welche konkreten Vorschläge haben Sie für unser Demokratie-Festival?

Gerne würden wir erfahren, was Sie bewegt. Senden Sie Ihre Gedanken und Ideen his zum 31 März 2020 an ideen@wochen-zur-demokratie.de

Wir freuen uns auf Ihre Antwort! Ihre Initiative Wochen zur Demokratie



https://www.facebook.com/WozuDemokratiePassau/ https://www.instagram.com/wozudemokratie/Instagram

